



必死のパッチ

3学期が始まりました！

新しい年が始まりました。楽しく充実した冬休みを過ごすことができましたでしょうか。久しぶりに登校してくる子どもたちの顔には、新しい年への期待が感じられます。子どもたちの小学校生活も残すところ後3ヶ月となりました。悔いなく、精一杯学習や様々な活動に取り組んでいってもらいたいと思います。

「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、3学期の3ヶ月はあっという間に過ぎてしまいます。それだけに、毎日の学習をこれまで以上に充実させ、6年生のまとめと中学生への準備をしっかりとしたいと思います。

<1月の学習予定>

国語	古典芸能への招待状 宇宙への思い
社会	長く続いた戦争と人々の暮らし
算数	算数のしあげ
理科	てこのはたらき
音楽	音楽発表会の練習
図画工作	版で広がるわたしの思い
家庭科	こんだてを工夫して 共に生きる地域での生活
体育	ティーボール バスケットボール
道徳	青の洞門 二十五人でつないだ金メダル
外国語	My Dream

<1月の予定>

- 9日(金) 始業式 給食開始 13:40ごろ下校
14日(水) 発育測定
15日(木) 6時間目なし
16日(金) 避難訓練
19日(月) 委員会活動
21日(水) 6時間目なし
22日(木) 中国学級
26日(月) クラブ活動
28日(水) イオの会(民族学級の児童は16時15分ごろ下校します。)
29日(木) 社会見学 (ピース大阪・大阪歴史博物館) ※弁当あり

<お知らせ>

★29日(木)は、社会見学で、ピース大阪と大阪歴史博物館へ行きます。お弁当の用意をお願いします。詳細は、本日しおりを配布します。

★15日(木)21日(水)は、教員研修・会議のため5時間目後に下校します。

★28日(水)は、民族学級の児童はイオの会があるため東生野中学校へ行きます。下校時刻が16:15ごろになります。国際理解の学習の児童は、通常通りの下校時刻です。

★3学期に家庭科の学習で雑巾を製作します。ご家庭で不要なタオルがありましたら、使用させていただきたいと思います。ご協力のほど、よろしくお願いします。

★感染症が流行する時期です。お家でも手洗いうがいの励行や十分の睡眠を確保するなど、体調管理にお気を付けください。